

27. August 2019
1 von 1

Stadtentwicklungsprojekt Brückenhof - Projektvorstellung Stadt

Die Ortsvorsteherin begrüßt den Stadtbaurat, Herrn Nolda, Herrn Herzbruch vom Amt für Planung, Bauaufsicht und Denkmalschutz, Herrn Hanf vom Büro Hanf Gartenarchitekt und Landschaftsplaner und übergibt anschließend das Wort an Herrn Nolda.

Herr Nolda schildert die Stadtentwicklungsprognosen, nach welchen zwischen 8000 und 11000 Wohnung in den kommenden Jahren benötigt werden. Herr Nolda begründet die Wahl des Brückenhofs für die Absicht der Neuschaffung von Wohnraum mit guten Erfahrungen in der Vergangenheit und zeigt Bewusstsein für die Problematik des Verlustes von Freiflächen.

Herr Nolda übergibt das Wort an Herrn Büsscher, dieser übergibt das Wort nach einer kurzen Vorstellung an Herrn Herzbruch, welcher das Wort an Herrn Hanf weitergibt.

Herr Hanf beschreibt die Entwicklung des Brückenhofs und artikuliert das Ziel des Projektes, die Entwicklung von zukunftsfähigem, nachfragegerechtem und bezahlbarem Wohnraum. Die Kombination von Parkraum und Wohnraum wird als Möglichkeit dargestellt. Herr Hanf erklärt zudem, dass die Verbesserung der Mobilität und der Grünstrukturen im Brückenhof angestrebt wird.

Im Anschluss an die Präsentation von Herrn Hanf diskutieren die Mitglieder des Ortsbeirates lebhaft die vorgestellten Pläne und nehmen diese positiv zur Kenntnis. Die Ortsvorsteherin bedankt sich bei allen Gästen zu diesem Tagesordnungspunkt.

Barbara Bogdon
Ortsvorsteherin

Philipp Humburg
Schriftführer